

平成26年度保護者による学校評価アンケート集計結果(全学年)

1. 学校評価

No	評価項目	A	B	C	D	満足度	昨年度比較
1	実験実習を中心とした体験活動は、生徒の自己実現に役立つのでしょうか。	242	145	3	0	99.2%	0
2	各学科の特色を生かした取り組みは、評価できるのでしょうか。(パイオ苗の地域提供、緑化事業、農産加工、移動動物園等)	236	126	2	0	99.5%	+2
3	農場当番は、授業・実習を補完するものとして有意義と考え実施していますが、これは評価できるものですか。	212	145	7	0	98.1%	+1
4	授業内容をさらに理解させるための家庭での学習課題や基礎学力をつけるためのマナトレ(学び直しトレーニング)などの取り組みは適切でしょうか。	167	170	25	1	92.8%	+3
5	毎学期お知らせしている通知票や観点別評価による学習評価は適切でしょうか。	175	181	8	1	97.5%	+1
6	植物や動物の命を育てることをとおして、社会で生きる力を育成することを推進していますが、この方法は適切でしょうか。	254	106	6	0	98.4%	+2
7	遅刻を減らす取り組みを行いました。その方法は評価されるのでしょうか。	172	166	22	5	92.6%	+2
8	基本的な生活習慣を身につけるために、定期的実施している服装・頭髪指導の方法は適切でしょうか。	180	154	25	5	91.8%	0
9	部活動、農業クラブ・家庭クラブ等は、それぞれの生徒のよりよい自己実現をするために有効な活動と考えて積極的に推進していますがその方法は適切なものでしょうか。	179	171	15	1	95.6%	+2
10	ホームページの内容は満足できるものですか。	69	258	25	2	92.4%	
11	各学科の実験や実習を行うための施設・設備等は充実しているでしょうか。	147	199	18	1	94.8%	0
12	清掃や校地整備などにより、きれいな状況で学習できる環境でしょうか。	131	207	23	4	92.6%	-6
13	月報やPTA会報を通じて学校の様子を知ることができますか。	86	223	48	8	84.7%	
14	健康観察、保健だより、けがや事故への対応への取り組みは適切でしょうか。	98	239	25	3	92.3%	-2

2. 自己評価

15	お子さんは、課題やマナトレなどの家庭学習を充分行っていますか。	76	181	101	7	70.4%	-8
16	家庭で学習内容や学校生活の話題を話されますか。	129	158	67	10	78.8%	-1
17	1年生の漢字検定全員受験、2年生の農業技術検定全員受験は、よい取組でしょうか。	189	163	12	1	96.4%	+1
18	学校だよりや連絡文書は読んでいますか。(届けられている)	145	165	44	9	85.4%	-1
19	ご家庭では、遅刻、欠席や服装指導など基本的な生活習慣の指導ができていますか。	169	176	17	4	94.3%	0
20	お子さんは学校生活に満足されていますか。	180	168	17	1	95.1%	+1

裏面に続きます

3. 学校への要望(ご意見、ご要望をお書きください。)

- ・農業祭や体育祭などの行事を通して子供たちの活動取り組みを知る機会があるのに、日曜日でないで行ってみたいのが残念。
- ・部活動でジャージ等を学校で注文したりするときはキチンと保護者に事前に知らせてほしい。日数がたってからの事後報告だった。
- ・実習服を着替える更衣室が狭く、順番を待っていると時間がかかってしまい、集合に間に合わなくなるようです。
- ・子供がとても喜んで通っているので安心してます。実習なども良い経験になり、家の畑でも自分で野菜を育てています。
- ・部活が中学の時にしていたものがなく、違う部活に入りましたが頑張っているのを見守っています。
- ・通常の距離が長く、市駅からのバスの便が不便なので冬場だけでもスクールバス(駅から)があるといいなと思います。
- ・女子制服スカートの後部分の折止めはないほうが着用しやすいと思う。
- ・就職先の求人数が出雲工業や出雲商業に比べると極端に少ない。せっかく専門の勉強をしているのでそれを活かせる就職先がないと子供たちは何の為に3年間勉強したのか、と考えます。就職先の拡大して下さい。
- ・うちの校区の中学校や高校はあったのに、農林高校は風雪・大雪に注意するメールなどは全くないと感じました。交通手段も大変な場所でもあるので強く感じます。
- ・入学する前よりもいい印象です。学校の取り組みにも賛同できます。遅刻対策や服装検査もいいと思う。
- ・部活動でケガをしたが、スポーツ保険の適用についてこちらから聞いてようやく対応について説明してもらった。不適切と感じた。また、部活動で土日の練習が試合が変更になってもその連絡がなく連れて行ったが場所が変更になっていたとかエントリーしていなかったとか中止になったとか、当日になってその変更がわかることが度々あった。しっかりとした連絡網を確立してもらいたい。
- ・以前、学校に行ったとき、生徒の挨拶が他の学校に比べてないように感じました。挨拶とは社会に出てからも必要になると思うので学校でも指導していただきたいと思います
- ・生徒同士のいじめ問題などの学校での取り組みまたは情報の公開などどうされているのかも知りたいです(できるだけ詳しく)
- ・農産加工品をつくることはとてもよいことですが、特にハム、ベーコンについて、添加物を入れない作り方はできないでしょうか。長期保存の目的で添加物を入れないとやむを得ない場合は別ですが、購入した人もすぐに食べると思うので、安全性を重視したらよいと考えます。

・校則について、髪型・服装のチェックをさせていただいており、きまりを守ることとしては良いと思いますが、“目をつけられた生徒”には厳しく、そうでない生徒や3年生には“ゆるい”ような状況を見聞きするので、統一した方針で行ってほしいです。また、制服購入時の採寸方法(基準)も、担当者によって大きく違っていたように思います。江津研修でよしとされた基準が高校では良くないとされたり、納得できない対応があるように思います。

・“いけすご”が多くお手数をおかけしますが、よろしくお願いします。

・勉強に意欲が今一つだった長男が貴校で充実した日々を過ごせ、満足して卒業していきました。机上の勉強が主な進学校より人間らしい学びができて将来に役立つと思いつく子にも貴校をすすめました。いろいろな体験話を聞くことをとても楽しみにしています。中学生を持つよその親さんにも自信を持ってお話しさせてもらっています。今後もよろしくお願いします。

・2年生とか3年生の生徒さんのスカートがあきらかに短いのにその生徒さんには注意せずに、その生徒より長いスカートの生徒には注意されているようです。差別ではないですか？

・専門高校ならではの様々な取組を経験することが出来て、学びも多く喜んでおります。ネズミの解剖に関しては、自己実現に役立つという体験では我が子の様子を見るかぎりではなかったようです。一人に一匹を与えてまで必要な経験でしょうか？新しく、楽しく・・・ばかりの経験を求めているわけではありませんが、解剖から逃げ出さずやりとげた様ですが、もしも自分が子の立場ならと考えての意見です。選択科目にする等の配慮があり、事前に知らされ本人同意のもとでの解剖であるならば賛成します。今後もあるのかも知れませんが、命の大切さ・重さも同様に平行されご指導していただけたらいいです。宜しくお願いいたします。

・毎日楽しく学校に通っています。ずっと入りたかった学科だった事もあり、目標をしっかりとって1年間過ごせました。ただ、家から学校が遠い上、電車、自転車(バスも)を、乗りついでいく事が体力的にどうなるか心配しながら今まで何とか行けましたが、バスの便が少なく、不便な事、自転車通学が冬の間どうなのかがまったく分からないので、電車が遅れ、バスが無い場合どうして行くべきか(その逆も)タクシーで行き帰りも視野に入れるべきなのか。(他学年の人に聞いた話です)親子でいつも検討中です。

・農業祭の時の販売・飲食スペースをもう少し広くしてほしい。

・子供も親もとても良い学校だと思っています。毎日楽しく通わせていただいております。

・農業祭、今年は天候もよく楽しませてもらいました。JRCの活動も少人数で先生+生徒さんががんばっておられうれしくなりました。出農太鼓も初めてみましたが、なかなかのものでびっくりしました。

・チャレンジショップも今回は何が出ているかな？と思いつつ行くのを楽しみにしています。仕事帰りに、いただくおいしいアイスと生徒さんたちの笑顔にいやされています。ありがとうございます。来年も楽しみにしています。

・農林高校は先生方と生徒の仲がとても良いと聞いています。すばらしいことだと思います。

・テスト一週間前から始まる放課後のテスト勉強時間は必要ないように思います。苦手分野の問題を先生方に教えてもらえるなら有意義な時間かもしれませんが、ただ、提出物を仕上げる為だけの時間になっているのも事実ではないでしょうか？

・各教科で提出した提出物は生徒にきちんと返却すべきだと思います。(今年だけに限らず、まだ返却されていない提出物はかなりあります。作文etc…)

・農業祭初めて出かけました。当日の配置図とても良かったですが、目立つ看板等があると見やすかったです。特にハムですが、番号札があると他の催しを見ることができ有効だと思います。

・農業祭等ごころう様でした。子どもたちも準備大変でしたね。ハムとか並べられますが「整理券」とか配られるとかできませんか。本数がいくらかあるか把握できるのではないのでしょうか。

・先生方には、細かい指導をして頂いていると感じています。人として大切な部分が成長出来ているように思います。もう少し学習の向上を期待しています。(これは個人の問題だと思いますが…)

・マナトレの取り組みは、良いと思います。

・駐車場の整備がもっと進むと良いと思います。また、学校の裏側、生徒達の自転車通学路の整備が進むことを希望します。

・農業祭の時に、ハムなどは数(個数)が決まっているが、他のお菓子など個数が決まっていないものは、せっかく並んでも買えないものがあつたので、一人が買える個数を決めた方がよいのでは・・・？

・部活動など遠くで大会があるときは、現地集合はかなり負担になるのでみんなで集合して公共乗り物を使うなど考えてほしいです。

・部活の先生、担任の先生には感謝しています。特に部活できちんと指導していただいているおかげで特に生活面で人として成長させていただいたと思います。意識も高く持つようになりましたし、感謝のひとつに尽きます。今後ともよろしくお願いします。

・自転車通学の為、悪天候の場合遅れて登校するときがあるのですが、その場合の遅刻の判定基準に多少の疑問があります。早く出れば済むといわれればその通りだと思いますが、十数キロの道のりを通う者として悪天候時や車で送っていった場合の不測の事態(事故などによる渋滞など)配慮していただくとありがたいと思います。

・農業祭でハム、ヨーグルト、肉の列が大人気で長い列になっているので、それを少しでも短くするため、植物のように、品目別に列を作るようにしてはどうでしょうか。今回、おばあさんとヨーグルトが欲しかったけれど列が長くて並ぶのを辞めた方を見ました。

・農業祭に初めて参加して農林の活気が感じられ、生徒がのびのび自主性ある姿が見られ入学してよかったと思う。また、生きる力を育てていただいていると我子を見て思います。卒業まであと数か月になりましたが充実した学校生活を送ってほしいと思います。来年も農業祭に行きます。

・PTAの行事で、モーモーアイス作りを教えてください、職場(保育園)で毎年作っています。本当に自分たちで作れておいしいです。

・生徒に要望するだけでなく、先生自ら行動すべきでは・・・生徒は先生の事みえています。

・冷暖房の設備が不十分ではないかと思います。特に夏は大変だと思います。

・部活動もより一層頑張れるように力を入れてもらえたらと思います。

・今年味噌を変えなかったもので、1人5個までとかにしてもらいたかった。9:10くらいには全部なくなっていたので、そのようにしてもらいたいです。

・服装チェック等が厳しいのでは？

・チャレンジショップや農業祭は楽しみにしています。子どもたちの作ったものとても良いです。学校生活も楽しんでいて友達とも仲良くしている様子です。

・現在3年生でもうすぐ卒業ですが、身体状況、精神状況ともに先生方や同級生に理解していただき温かく見守っていただいたことに対し本人はとても感謝している様子です。保護者としても息子が前向きに取り組む姿をみてとてもうれしく感謝の気持ちでいっぱいになります。息子もこの先、人として恩返しができるよう頑張っていきます。

・本当に良い学校・生徒さん達だと思ふ。入学させて本当に良かった。

・農業祭の時、女子トイレが汚くてとても残念であった。(便器の水垢、洗面所のほこり、長い髪の毛が散乱していた)

・チャレンジショップ・農業祭を日曜日に開催してほしい。

・学校行事へ地域の人が大勢来校されてよい。次世代(中学生)へもアピールしよう。

・検定までの強化学習が増えらるともう少し合格者が増えるのでは？

・社会へ出て必要とされるマナーや生活習慣、校外での実習活動等学校の取組にはとても満足しています。

・学校のホームページの更新をもう少し早くして欲しい。チャレンジショップの開催の日は分かるが、どのような品物が販売されるのかが前日までに分かるとよい。

・以前より校則が厳しくなっているのではないかと。生徒が知らない間に変わっているのでは？カーディガンの色は指定があるようだが、茶色やグレーなど中学から使用している生徒もいるので、派手な色でないなら認めて欲しい。

・3年間しっかりご指導いただき、充実した学校生活が送れました。先生方ありがとうございました。

・もう少し生徒の立場に立って教育(指導)してほしい。

・自ら考え、準備するなどを初め、学ぼうとする姿勢が見られる。これは学校生活を楽しく送ることができているからだと思う。先生方皆様が真剣に接してくださっていることに感謝します。学校PTA役員、評議員を決める際、保護者同士の交流がないため、大変困っておられる様子を見受けました。入学式前の登校時などに地区ごとに保護者が集まる機会を作っても良いのでは？

・子供の高校3年間ももう少しで終わろうとしています。おおむね学校生活には満足していると思います。農当とか大変な面もありますが、すべては動物のために頑張っていると思います。1つだけ残念なことがありました。2年の夏休み中に学校の自転車置き場で自転車の盗難にあったときの学校の対応です。鍵をしていなかった子供も悪いですが、警察に電話して伝えてください。といった生徒指導の先生の対応には憤りを感じました。自分の学校で起きたことを、平然と警察に依頼するのはどうかな？と思います。まるでわが校の生徒ではなく外部の犯行だからというおもいでしょ。自転車は最寄りの駅で自分たちが発見しました。たぶん軽い気持ちで学校の生徒が自転車を借りますといった感じで乗って置いたのだと思います。明らかに犯罪でもあります。もう少しその様なところの教育強化をしてほしいと思いました。